

Fellows 2009 in Lübeck geehrt“

Pressemitteilung der Gesellschaft für Informatik e. V., 01. Oktober 2009



Zum achten Mal hat die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) verdiente Persönlichkeiten aus der Informatikszene zu „GI-Fellows“ ernannt. GI-Fellows zeichnen sich durch herausragende Beiträge technisch-wissenschaftlicher Art zur Informatik aus. Es können aber auch Personen gewürdigt werden, die sich um die Gesellschaft für Informatik oder um die Informatik im Allgemeinen verdient gemacht haben.

Im Jahr 2009 hat das Auswahlkomitee unter der Leitung des ehemaligen GI-Präsidenten Matthias Jarke sechs Persönlichkeiten ausgewählt, die auf der größten Informatikkonferenz im deutschsprachigen Raum, der INFORMATIK 2009, bei einem Festabend am 30. September 2009 in Lübeck zum GI-Fellow ernannt worden sind:

- Prof. Dr. Hans Ulrich Buhl, Universität Augsburg
- Prof. Dr. Heinz-Gerd Hegering, Ludwig-Maximilians-Universität München
- Prof. Dr. Klaus-Peter Lühr, Freie Universität Berlin
- Prof. Dr. Jochen Ludewig, Universität Stuttgart
- Prof. Dr.-Ing. Manfred Nagl, RWTH Aachen
- Prof. Dr. Britta Schinzel, Universität Freiburg

Die **Gesellschaft für Informatik e.V. (GI)** ist eine gemeinnützige Fachgesellschaft zur Förderung der Informatik in all ihren Aspekten und Belangen. Gegründet im Jahr 1969 ist die GI mit ihren heute rund 24.500 Mitgliedern die größte Vertretung von Informatikerinnen und Informatikern im deutschsprachigen Raum. Die Mitglieder der GI kommen aus Wissenschaft, Wirtschaft, öffentlicher Verwaltung, Lehre und Forschung.